
✿会長　joyひこばえ　中村麻美　 
　毎日一生懸命頑張って我が子と向き合っていらっしゃる会員の皆様へ、少しでも役立つ情報とエールを届けたい一心で活動して参りました。 
　力不足で不十分な点もあったと思います。ご理解ご協力頂き活動を支えて下さった皆様、本当にありがとうございました！ 
✿副会長　のびのび園　末継志帆 
　１年間、大変お世話になりました。私自身、緊張しやすく人前で話すのは苦手でした。しかし、療考会を通じて他の園の方達と一緒に協力し合った企画・活動は 
　素晴らしい経験になり、私自身の成長にもつながりました。本当にありがとうございました。 
✿副会長　のびのび園　小西三沙 
　数回のZoom参加しか出来なかったですがパパママ相談会の応答等為になりました。これからも色んな方の背中を押せる会であってほしいです。 
✿副会長　のびのび園　諸隈麻衣　 
　コロナで活動が制限されている中、オンライン相談会が開催できたのは代表はじめ事務局の仲間のお陰だと思っております。１年間、ありがとうございました。 

✿会場係　にこにこ園　髙橋あや　 
　事務局の仕事を通じ色々な事を学べました。至らぬ点もあったと思いますが、皆様のお陰でやり遂げる事ができました。１年間本当に有難うございました。 
✿会場係　にこにこ園　河島杏聖 
　１年間にわたり事務局役員として、大変お世話になりました。こうして無事に役員の任期を満了することができましたことを、心より御礼申し上げます。 
✿広報係　ゆたか学園　山田詩織 
　１年、無事に療考会の役員が終わってよかったです。お世話になりました。 
✿会計係　わかば園　平山亜希子　 
　初のオンライン企画に参加させて頂き、コロナ禍でも人との繋がりを感じる事が出来ました。沢山、学ばせて頂きました。有難うございました。 
✿会計係　わかば園　櫻井奈三乃 
　療育を考える会を通して今まで知らなかったことがたくさん知る事ができました。いい経験ができて嬉しく思います。障害に対してまだまだ理解が 
　足りないと思うので世間さまも知れると幸いです。一年間ありがとうございました。 
✿ニュース係　めばえ学園　宮﨑真央 
　コロナ禍で模索しながらの活動で分からない事も多い中、沢山の方に助けて頂いた１年間でした。ありがとうございました。 
✿ニュース係　めばえ学園　溝江由佳 
　療考会の事務局に携わり多くの事を学ぶことができました。皆さんに支えて頂いたお陰です。１年間ありがとうございました。 
✿保育係　あゆみ学園　園田澪  
　短期間でしたが事務局の活動に携わることができとても貴重な経験となりました。中村会長をはじめ、事務局・代表者の皆様には本当に感謝しています！ 
✿保育係　あゆみ学園　久原雅美 
　療考会に携わったおかげで沢山のことを学ばさせて頂き、貴重な経験になりました。ありがとうございました。 
✿保育係　あゆみ学園　石川亜紀子　 
　保育係のあゆみ学園の事務局に参加出来たことを嬉しく思っています。本当にありがとうございました。娘のことも配慮して頂いてありがとうございました。
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